Morena arremete contra Córdova y Murayama

Líder del partido en San Lázaro **los llama cadeneros de "Liga de la Injusticia"**; actúan como golpeadores políticos: secretaria general



El Congreso y dependencias han aplicado la austeridad, menos el INE, que rechaza bajar salario de consejeros, acusó Mier Velazco.

MARÍA CABADAS

-nacion@eluniversal.com.m.

Dirigentes e integrantes de Morena arremetieron contra el titular del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, y el consejero Ciro Murayama por la orden que dio el organismo de retirar la propaganda instalada en espectaculares que promueve la continuidad del presidente Andrés Manuel López Obrador con imágenes del Mandatario.

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, llamó al presidente del instituto, Lorenzo Córdova y al consejero Ciro Murayama "cadeneros de la Liga de la Injusticia".

"La orden del @INEMexico de retirar la propaganda sobre la #RevocacióndeMandato confirma mi teoría de que Lorenzo y Ciro son los cadeneros de la Liga de la Injusticia (PAN, MC y el capitán Claudio X. González). Pero el pueblo no es tonto, defenderá su derecho a la participación democrática", tuiteó el morenista.

"Exceso, retiro de publicidad"

• La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que es un exceso el retiro de propaganda referente a la revocación de mandato por orden del Instituto Nacional Electoral (INE).

Al ser consultada en conferencia sobre el alcance que tendría el acuerdo firmado en la Cámara de Diputados con respecto a la revocación, Sheinbaum Pardo mencionó que primero deberá ser aprobado para conocer los alcances.

"Entiendo que se tiene que aprobar primero en el Senado y los mismos diputados tendrían que establecer los alcances, junto con el INE". Dijo que las empresas deben hacer el retiro de los espectaculares y no el gobierno.

• Kevin Ruiz

Mientras que la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, acusó a los consejeros de actuar como golpeadores políticos, luego de que Murayama criticó la molestia de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con la decisión del INE de que se retiren los spots.

de que se retiren los spots.

"Consejero [Ciro Murayama];
si tiene pruebas, preséntelas; deje de calumniar y utilizar la institución electoral para sus intereses. Asuma su responsabilidad como árbitro electoral.

"El Consejo General del @INEMexico debe poner orden. ¡Ya basta de actuar como golpeadores políticos; sean neutrales!", comentó la dirigente guinda.

Ya en enero pasado, Mier Velazco acusó que el INE busca victimizarse para no realizar la consulta de revocación, además de no aplicar la austeridad para obtener recursos para la consulta.

El morenista expuso que el Congreso, dependencias y otros órganos autónomos han aplicado la austeridad y racionalidad, mientras que el INE ha rechazado modificar sus altos salarios y prebendas "a costa del avance democrático del país".

"Los libros no muerden, algunos consejeros deberían leer el significado de austeridad y racionalidad, al tiempo de conocer cómo terminan aquellos que optan por la adoración a Don Dinero. Lo que me queda claro es que en su afán por mantener privilegios y prebendas engañan al pueblo haciéndose víctimas y acusando falsa persecución", dijo.

Este jueves, la bancada de Morena y sus aliados en San Lázaro aprobaron una iniciativa que permite que el partido oficial y el presidente Andrés Manuel López Obrador promuevan la revocación de mandato al establecer que la difusión de la consulta no es considerada propaganda.